



10月に入り、急に寒くなりました。日中はとても過ごしやすくなりましたが、
外でたくさん体を動かして遊んでいたり、散歩にも出かけて秋を感じています。

暑い夏の間、温水シャワー、水遊びの準備など頑張りました!!
日々の着替えのくり返しにより、子ども達は自分で「脱いでカゴに入れて」、「脱いで服をたたむ」ということができる子も出てきました。少しずつ伝うことで、
自分でできた!と自信につながっていますので、お家でも声かけながら見守って頂ければと思います。

コロナウイルス感染症の流行により、クラス開鑓にはなり、準備にしていた運動発表会が中止になってしましました。残念です...
子ども達が頑張っている姿を見て頂ける機会が少なくてなりましたが、
(11月12日(土)の生活発表会に向けて、今準備中です)
お楽しみに★

おねがい



・ 外に出ることもタクさんまで、必ず運動靴で登園してください。

夏の間に大きくなっていると思いまして、サイズの確定記入を忘れずにお願いします。

必ず名前を書いてください。

・ ロッカーの中の着替えも、衣替えをお済しいます。
肌着にも名前を書いてください。

・ お休みや遅くバス連絡は、9時30分までに必ずしてください。



お友だちと一緒に
協力して積み上げたり。
いろいろなものを作って
楽しんでいます。



新しいおともだちです!

ちゅーひー

なかよしくしてね!!



